
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 042/2024  

 

 

Exmº Sr. Presidente da Câmara Municipal de São João da Barra-RJ 

 

 

Requeiro a Mesa Diretora e demais Pares desta  EGRÉGIA 

Casa de Leis, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que seja oficializado 

expediente a Ilmª. Srª. Arleny Valdez Arias, MD. Secretaria Municipal de Saúde, 

no sentido de que a mesma viabilize junto com a Exmª. Srª. Karla Chagas Maia, 

DD. Prefeita do Município de São João da Barra/RJ, o retorno da Drª. Shirley 

para a Unidade de Saúde existente na localidade de Cajueiro, 4º. Distrito deste 

Município Sanjoanense, bem como estudos que se fizerem necessárias para a 

colocação de seguranças em todas as Unidades de Saúde existentes no 

Município de São João da Barra/RJ.  

 

JUSTIFICATIVA: 

 

                                É de suma importância o atendimento a esta solicitação, pois o 

retorno da Drª. Shirley beneficiará em muito os nossos Munícipes, pois a Unidade 

de Saúde existente na localidade de Cajueiro recebe diariamente inúmeros 

munícipes que ali comparecem para o atendimento médico. 

                           Ressalto ainda, que durante o horário noturno, os funcionários que 

ali estão exercendo as suas funções ficam sem um mínimo de segurança, para 

preservarem a sua integridade física, haja vista que o município sanjoanense vem se 

desenvolvendo, com inúmeros munícipes que aqui fixam residência ou até mesmo a 

passeio, e entre eles veem os bons e os maus elementos.  

Considerando finalmente, que tal pedido se deve ao fato como 

dito anteriormente, da necessidade de preservar o espaço público e em 

proporcionar melhores condições e segurança a todos os profissionais que ali 

estão trabalhando, bem como as diversas famílias que ali comparecem a 

procura de atendimento médico.  

 

Sala das Sessões, 26 de Março de 2024 

 

Sônia Maria da Silva Pereira 

Vereador- Soninha 

 

 

 

                                                                 


